

Cuba: Debaten sobre los Pueblos y su Cultura



Bayamo, Cuba, 18 mar (RHC) La oriental ciudad cubana de Bayamo abrió sus puertas, este 18 de marzo, a la X Conferencia Internacional de los Pueblos y su Cultura, como un espacio de debate sobre los escenarios y realidades de las legislaciones que protegen el patrimonio cultural y natural de la nación.

Rosa María Rodríguez, directora del Centro Provincial de Patrimonio Cultural, institución rectora de la cita junto al Museo Manuel Muñoz Cedeño, destacó que esta es una oportunidad para compartir experiencias profesionales e ideas novedosas.

Agregó que la Conferencia Internacional de los Pueblos y su Cultura ha defendido durante una década la perpetuación del legado histórico y la identidad, responsabilidad asumida por los profesionales y estudiosos del patrimonio cultural.

Por su parte, Maricela Ramos, directora del Registro Nacional de Bienes Culturales, tuvo a su cargo la conferencia inaugural que versó sobre la instrumentación de la convención de 1970 en Cuba, su situación actual y las perspectivas.

En esta jornada se desarrolló un panel especial que sirvió de antesala a los talleres científicos relacionados con los desafíos de las regulaciones legislativas frente a los nuevos paradigmas estéticos del consumo cultural urbano en el país.

En el evento participa el profesor y arquitecto Vicente Alejandro Ortega, especialista de la Universidad Autónoma Metropolitana de México, institución que coauspicia el certamen junto al centro de altos estudios de la oriental provincia cubana de Granma.

Investigadores de La Habana, Matanzas, Sancti Spiritus, Camagüey, Santiago de Cuba y Granma también asistirán a los talleres científicos, en los cuales intercambiarán sobre resultados de estudios recientes en cuanto a la preservación del patrimonio cultural de la nación.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/124556-cuba-debaten-sobre-los-pueblos-y-su-cultura>



Radio Habana Cuba